

Bezirksorganisation Wieden

Zur Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 23. März 2023 stellt der Klub sozialdemokratischer Bezirksräatinnen und Bezirksräte und der Klub der Grünen Wieden die nachstehende

## Resolution

betreffend

### Tage der offenen Botschaft

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich dafür aus, nach der pandemiebedingten Unterbrechung, die Veranstaltungsreihe „Tage der offenen Botschaften“ wieder aufzunehmen.

#### Begründung

Fast ein Fünftel aller Wiener Konsulate und Botschaften befinden sich auf der Wieden. Im Jahr 2012 startete der Bezirk auf Initiative des früheren Bezirksvorstehers Leo Plasch und der jetzigen Bezirksvorsteherin Lea Halbwidl gemeinsam mit einer Vielzahl ausländischer Vertretungen erstmals die „Tage der offenen Botschaften“. Damit sollte den Anwohner:innen diese Tür zur Welt geöffnet und eine Besichtigung der vielfach auch architektonisch beeindruckenden Gebäude ermöglicht werden. Die Pandemie machte eine Unterbrechung dieser sehr erfolgreichen Veranstaltungsreihe notwendig. Die Bezirksvertretung unterstützt die Wiederaufnahme dieser Veranstaltungsreihe.